

Bolivar a los constituyentes de Colombia:
Me permitiréis que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.
De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organo de la "L. A. S. C."

Es deber de todo católico de instruirse en religión, pues sólo así podrán ser fácilmente relutados los errores y calumnias que propagan los enemigos de la Iglesia Católica, con el fin de engañar a los ignorantes.

Editor y Admor. L. Cartín G.

Oncias: 150 varas al Sur del Colegio de Sritas.

Teléfono 1131 Apartado III

Suscripción mensual ₡ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, MIERCOLES 22 DE FEBRERO DE 1928

Número 2787

No hay crisis fiscal en Colombia Se emprenderá una cruzada contra el analfabetismo en Guatemala

No hay crisis fiscal

Bogotá, Colombia.—El Ministro de Hacienda ha declarado a los periodistas que no existe más crisis fiscal, sino la implantación de los decretos reglamentarios para los gastos que prohíben gastar mensualmente una mayor suma que la producida por las rentas en el mes anterior. El Gobierno está atendiendo todos sus compromisos, dejando un margen para que se pueda invertir en obras públicas cerca de tres millones de pesos mensualmente.

El Canje del tratado de límites

Bogotá, Colombia.—El periódico "El Nuevo Tiempo" informa que el canje del tratado de límites entre Colombia y el Perú se verificará el próximo mes de marzo. Agrega que el Ministro de Colombia en Lima, señor Fabio Lozano pasará a la Legación de Buenos Aires, reemplazándolo en Lima el ex-Presidente de la República, Carlos Restrepo, actualmente comerciante y escritor, residente en Medellín quien está retirado de las labores políticas hace más de quince años.

Renunció el general Tosta para postularse

Tegucigalpa, Honduras.—Renunció su cargo como Inspector General del Ejército el general Vicente Tosta, quien así ha procedido para poder aceptar su candidatura para la presidencia de la República.

Falleció el hermano Anselmo

Santiago de Chile.—Ha fallecido en la casa provincial de los hermanos de las Escuelas Cristianas, (en Tobalada el hermano Anselmo, Director

de la Procuraduría de las Escuelas Cristianas.

Impuesto especial

Santiago de Chile.—Se ha decretado el impuesto especial benéfico fiscal que pagará toda persona o empresa, sociedad o casa comercial que asegure sus bienes radicados en Chile en las Compañías de Seguros no establecidas en el territorio de la República. El impuesto especial suma el quince por ciento de prima que le correspondería pagar en Chile.

La Universidad Nacional

Guatemala.—Los decanos de las Facultades eligieron Rector de la Universidad recién restablecida al distinguido profesional y hombre público, Lcdo. Bernardo Alvarado Tello. El nuevo Rector acaba de hacer declaraciones a la prensa, de las cuales hacemos resaltar algunas de especial importancia: Debemos concretarnos a buscar la fórmula de solucionar nuestras más perentorias necesidades nacionales, entre las cuales tenemos en primer lugar el grave problema del analfabetismo, en el cual está involucrado el problema del indio. Nuestra tarea principal será por consiguiente, una campaña de desanalfabetización, para lo cual se tiene el propósito de establecer cátedras de lenguas indígenas en la Universidad, a fin de que los encargados de llevar a cabo esta labor puedan dirigirse a los indios en sus lenguas vernáculas. Se tiene un plan amplísimo de extensión universitaria, las proyecciones cinematográficas con fines didácticos, las audiciones radiotelefónicas. En el proyecto de autonomía económica y administrativa de la Universidad se

habla de sus rentas propias formadas, además de los derechos por inscripciones, matrículas, exámenes, impuestos profesionales, donativos, etc. por los impuestos de alcabalas timbres sobre cheques, papel sellado para protocolos, sobre el establecimiento de compañías de seguros en general; pero mientras ello se organiza, el sostenimiento de la Universidad estará en el presupuesto general de gastos de la nación.

No hay peligro de crisis fascista por el momento

Roma.—El informe publicado en el "Daily Herald", de Londres, diciendo que una crisis similar a la crisis de Trotzky en Rusia, amenazaba hoy al fascismo, carece por completo de fundamento.

Y la noticia, que publica el Herald, de que Roberto Farinacci, ex-secretario del partido fascista y Edmondo Rossi, jefe de los gremios fascistas había sido conminados con severas medidas disciplinarias

Gran Turno Feria de San Isidro de Coronado

SABADO 25

A las 12 m. = Vísperas Solemnes.

A las 7 p. m. = Servicio completo de hotel. Sabrosas cenas, café y refresquería.

DOMINGO 26

A las 6.30 y a las 7 a. m. = Misas.

A las 9 a. m. = Entrada triunfal de alegóricas carrozas, en las cuales vendrán los Santos Patronos de los Distritos con sus riquísimos bouquets de billetes.

Acto continuo, entrada de los niños con sus diminutas carretitas repletas de confituras.

Bendición de bueyes y carretas.

Remate de ganado fino. RIFAS, MUSICA, ETC., ETC.

Cuchillas finas, tijeras para uñas y para barbería, anteojos con estuche para todas las edades, estuches de hombre para viaje y carteras de toda clase.

Heredía, TIENDA DE BENAVIDES

han causado risa al igual que la versión de que existía gran descontento en las filas del facismo.

Nuevo Cristiano

Marco Antonio Muñoz Castro

Ayer domingo, en la parroquia de la Merced, recibió las aguas bautismales de manos del virtuoso y activo Padre Valenciano, rector de aquel precioso templo que es también gala y ornato de nuestra capital, por lo hermoso, bello y severo de su estilo, el primogénito hijo de nuestro particular y buen amigo el Lic. don Basileo Muñoz, y doña Graciela Castro de Muñoz que han visto completada su felicidad con el arribo de este encantador varoncito, lleno de gracia y de hechizos que embelésan y tienen CHOCHOS a sus distinguidos papás, que de tal modo ven florecer en el pequeño retoño la alegría y dicha del hogar junto con todas sus mejores esperanzas e ilusiones. Marco Antonio de la Trinidad, fueron los nombres impuestos al dulce BEBE, en el acto de vertirse sobre la crespita cabecita las aguas lustrales con que la Iglesia recibe a sus nuevos hijos, para purificarlos y colmarlos de la gracia santificante, infundiéndoles también el espíritu de la fe y de la virtud salvadoras.

Felices deben sentirse sus padres de haber entregado al regazo de la Madre Iglesia al hijo de sus corazones, que de hoy más habrá de ser

A los devotos de Jesús Crucificado y de San Judas Tadeo

He obtenido permiso de la Autoridad Eclesiástica para coleccionar limosnas para pedir a Barcelona un Cristo bien hermoso, una obra de arte que servirá para aumentar la devoción a sus Divinas Llagas.

También se coleccionarán limosnas para pedir la estatua de San Judas Tadeo.

Estas dos esculturas se colocarán en alguna de las Iglesias de San José, para después colocarla definitivamente en el Templo Nacional del Corazón de Jesús. Todos los que han obtenido gracias u obtendrán por medio de estas dos devociones, o los que deseen contribuir para la compra de esas dos esculturas, pueden mandar su limosna: o a la Tienda del Sagrado Corazón, a la Tiendita de Clemencita Echeverría (frente al switch del tranvía) o directamente a mí.

SARA CASAL V. DE QUIRÓS Apartado 1239, San José.

Sostiénese que estos rumores tienen origen en los pequeños grupos anti-facistas que pululan en Suiza.

el Ángel de la dicha y de la alegría en aquel hogar en donde resplandecen con sus más radiantes tonos todas las más puras virtudes cristianas y que en esta hora de júbilo verdadero se transforman en las célicas sonrisas del dulce BEBE que mira lleno de amor y de gratitud a los dichosos papás que en torno de la dorada cunita contemplan en aquel varoncito, que ya forseeja por eruirse, la cristalización más bella y hermosa de la vida.

Que Dios colme de felicidad y de sus encantos al nuevo cristiano que, bajo la piadosa y santa advocación de la Santísima Trinidad, el misterio y dogma por excelencia de la fe católica, ha iniciado ayer no más su vida en la grey de Cristo, que es la grey de los elegidos.

Para nuestros buenos amigos, don Basilio y su señora esposa, doña Graciela, vayan nuestros parabienes sinceros que como delicadas flores perfumen la cunita de Marco Antonio, que sueña ya en ser el AMITO de la casa, el sostén y apoyo de sus padres cuando los años de la vejez lleguen.

Aleluya, Aleluya.....

Camisas blancas, pechera pura, Corbatas de lazo, blancas, negras y en colores.

TIENDA DE BENAVIDES

Inauguración de la Escuela de Derecho

La Facultad de Derecho está tratando de inaugurar con toda pompa el pabellón que ha construido en el barrio González Lahman.

Se esta completando el mobiliario y al inaugurarse el nuevo curso académico se dará una recepción a todas las facultades y a los miembros del gobierno.

El edificio es de cemento armado y lo construyó don Enrique Nazar, quien a su vez acaba de contratar el pabellón de los farmacéuticos.

En cobijas de lana, desde la más fina en clase, colores y dibujos hasta las más baratas; lo mismo en las de algodón.

Heredía, TIENDA DE BENAVIDES

Escuela de Música "Santa Cecilia"

Esta escuela abrirá sus clases el jueves 1.º de Marzo entrante en el local de costumbre (lado Sur del Colegio de Sritas). La matrícula está abierta todos los días de 3 a 5 p. m.

Teoría, Solfeo, Dictado, Armonía, Piano, Violín, Flauta, etc. etc.

JULIO FONSECA, Director

¿Por qué la herejía protestante es agente eficaz de las INTERVENCIONES e IMPERIALISMOS extranjeros?

La herejía protestante tiene en su constitución religiosa un gravísimo defecto, una condición fatal, que necesariamente la hace servidora benévola o forzada, de las intervenciones extranjeras y de los imperialismos de las naciones protestantes, de los cuales proceden los ministros y pastores propagandistas.

Es, la *estado-latria*, que ya predicó Martín Lutero, con intento de alcanzar el apoyo de los príncipes alemanes, para sus errores y su prédica de rebeldía contra la Santa Iglesia Católica.

La *estado-latria* protestante, constituye una especie de servidumbre esencial del protestantismo, a los poderes civiles; muy lógica desde que, esa herejía destruyó toda UNIDAD RELIGIOSA, merced al famoso príncipio del LIBRE EXAMEN, que da derecho a cada protestante para constituirse Jefe Supremo de Religión y con derecho a creerse *único depositario* de la doctrina de Cristo.

Es fenómeno constante que se observa en las trescientas y más sectas protestantes; si se unen entre sí para atacar a la Iglesia Católica, sin embargo, entre ellas se señalan una a la otra, como falsas, como *espúreas*, como adulteradoras de la Biblia y de la doctrina evangélica.

Aquí mismo en Costa Rica, un sedudo ministro de la secta *evangélica* publicó un folleto lleno de tremendas recriminaciones contra los *metodistas*, que acababan de establecer sus reales en la calle del comercio; y no recriminaciones de cualquier fuste sino *doctrinarias*, como a enemigos del evangelio de Cristo.

Los metodistas callaron; y no dijeron «esta boca es mía». En Limón, es conocida la inquina que se tienen los pastores de las diferentes sectas, por motivos *doctrinarios*.

Por eso ha sido imposible al Protestantismo, establecer la *unidad religiosa*; y, en consecuencia, no pueden tener sus innumerables sectas, UN JEFE SUPERIOR COMÚN A TODAS, ni *unidad* de acción entre sus propias filas.

¿Qué tienen entonces que hacer y qué han hecho siempre de modo efectivo las sectas protestantes? Careciendo de quien tenga las *llaves del Reino de los cielos* y que sea *«piedra»* fundamental de su doctrina, y capaz de *«confirmar a sus hermanos»*; = caracteres éstos que Cristo determinó en Pedro y en los legítimos sucesores de su Cátedra,—necesitan los protestantes, volver los ojos, a quien, si no puede darles la *unidad religiosa*, ni *ser cabeza religiosa* de sus trescientas sectas, sea por lo menos *política y guardián* del orden entre ellas, para que no se despedacen entre sí: esa *política y guardián* del Protestantismo es el PODER CIVIL.

Pero como los poderes civiles son distintos e independientes en cada nación, resulta el gravísimo contrasentido de que, los evangelistas y metodistas ingleses, en sus asuntos religiosos solo atienden al Rey de Inglaterra y al Parlamento inglés; mientras que los metodistas y evangelistas americanos propagandistas no podrían atender órdenes del Rey de Inglaterra o de su Parlamento sin ser traidores a su gobierno; y han de obedecer a las indicaciones del Poder Civil de Washington.

A los poderes civiles, como tales, les importan muy poco las cuestiones doctrinarias de interpretación de la Biblia, ni serían tan ridículos para meterse a dictar un sentido bíblico, que provocase la contestación de los otros poderes civiles protestantes más o menos en estos términos: *«¿quién los ha autorizado a ustedes para imponerse a nosotros?»*

Lo único que puede interesar a los poderes civiles de los países protestantes, no es el dar declaraciones religiosas, sino, *indicaciones de orden comercial o político* que sean en pro de sus intereses; y ¿quién ignora que, Inglaterra y los E. U., empapados en su grandeza política y comercial, utilizan y están listos a utilizar sea oculta, o bien ostensiblemente, todos los medios posibles para extender su imperialismo, y, con mayor razón, el más eficaz, el más acertado de todos, *la propaganda protestante* aunque no sea más que para destruir la *unidad religiosa* descatólicando estos países hispano americanos?

Por eso fué una verdad contundente la de Roosevelt Presidente de los Estados Unidos, cuando aseguró que *«el IMPERIALISMO AMERICANO no era empresa fácil en Hispano América, mientras estos países fueran católicos»*; y, así se explica, la consigna de todas las sectas protestantes de amalgamarse para recaudar dólares (solo para eso) y emprender intensa campaña protestante en todos estos países, en los cuales por razones de petróleo, de ferrocarriles, sobre todo, de EMPRÉSTITOS, como en Costa Rica, es COSA EFECTIVA aunque velada, el IMPERIALISMO AMERICANO.

¿Por qué razón al compás de los tambores que precedían a los *«blusas azules»* que pusieron los pies en Nicaragua, en Panamá, en Puerto Rico y en Santo Domingo, entraron, también, a montones los ministros protestantes, con enorme bagaje de biblias y las bolsas repletas de dólares para la conquista?

Ellos predicán la herejía; exigen garantías mayores que las que tienen los católicos en sus propias naciones, arman líos, insultan a los pueblos y al Clero y aun a los gobiernos; y, ahí están las bayonetas americanas, para darles todo el derecho de su sinrazón.

Lo mismo ha hecho también Inglaterra por su lado. Y es porque el protestantismo es más una INSTITUCION CIVIL, con careta de religión, al servicio de las Naciones a quienes están afiliados civilmente sus pastores, que no Religión de Cristo.

En conclusión: El Protestantismo, no tiene unidad religiosa; y por eso se acoge a la dependencia de los poderes civiles; y es entonces y necesariamente, un agente de dominación extranjera, en cualquier forma.

El Kaiser alemán era el Jefe de los altos dignatarios de la herejía luterana en Alemania; el Rey de Inglaterra y su Parlamento

son los Jefes del Protestantismo inglés; y en prueba de ello, *el libro de oraciones* de los protestantes ingleses, ha sido sometido ahora no más, por los obispos anglicanos, al Parlamento inglés, para su aprobación.

Los protestantes americanos, sepa la trampa a quien tendrán en el Gobierno de Washinton, como moderador de los impulsos cívicomercantil-religiosos de las trescientas sectas americanas.

Pero es sumamente vergonzoso que el Poder Civil que nada tiene que ver con los intereses espirituales, ni tiene para ello misión de Cristo, que dijo: *«dad a Dios lo que es de Dios y al César lo que es del César»*, es vergonzoso digo, y es terrible castigo para la rebelde y blasfema herejía, que ese poder Civil sea el alto mentor de la Biblia y de las jerarquías religiosas del Protestantismo; y éste, servil agente de intereses materiales, contra la libertad e independencia de las naciones pequeñas.

Pero de ello se deduce que la herejía en los países poderosos del protestantismo por falta de unidad religiosa y de jerarquía única está y debe estar supeditado al poder civil; y, no de un poder civil *único* en el mundo, sino del poder civil de la nación de cada pastor propagandista.

Así el pastor yankee en su propaganda religiosa, procurará el bien material del gobierno yankee y de los banqueros yankees o petroleros yankees «preparando los ánimos» como decía Grant, cuando menos sea, metiendo la división y discordia religiosas; y el pastor protestante inglés, hará por su parte lo mismo en favor del gobierno y de los banqueros y petroleros ingleses.

¿Son, o no son, entonces, los pastores protestantes yankees en Costa Rica, agentes eficaces de la intervención y del imperialismo americano?

No estarán a sueldo especial del Estado americano; pero sí recibirán altísimas limosnas de los petroleros y banqueros, para sus asociaciones bíblicas; y éstas, envían, ya lo sabemos y sentimos, sus millones, a los pastores, para escuelas protestantes, universidades protestantes, hospitales protestantes, bien montados, que sirvan de cebo a los incautos, que por cualquier interés humano son capaces de vender su conciencia a la herejía y sus almas al demonio.

Y los millonarios, los banqueros, los petroleros americanos ¿negará alguien, que ejercen más que cualquier otra entidad, poderosísima influencia en las resoluciones internacionales del Gobierno Americano?

¿Y se atreven a ofrecer cien dólares, estos ministrillos propagandistas de la herejía, a quien pruebe que ellos son agentes del Gobierno de los Estados Unidos... ¡Inocentes...!

Rosendo de J. Valenciano

Febrero 20 de 1928.

Pomada Lassar La única, la verdadera que cura toda clase de úlceras

Obleas contra la Influenza Fórmula del Dr. Calderón que curan cualquier resfriado en un día

En la **BOTICA VARGAS** Cápsulas antipalúdicas Infalibles contra el paludismo. Ensáyelas hoy mismo.

Jarabe Sedatol De Sharp & Dohme para la, bronquitis aguda, toses y todas las afecciones de las vías respiratorias

Asmáticos a curarse se ha dicho Esta terrible enfermedad se cura con la **YODALINA** Con una dosis de sesenta gotas para Ud., el ataque más fuerte, y tomándola con constancia se curará completamente **FARMACIA GRILLO** Propietarios GRILLO HERMANOS

LA PROVEEDORA Surtido siempre renovado de mercaderías generales Atención esmerada a nuestros clientes Ventas en condiciones ventajosas Háganos una visita y quedará complacido **SOLERA Y MOLINA**

Entrega de la Comisión de Vías Públicas

El viernes anterior la junta de Vías Públicas de 1927 le entregó a la nueva todas las dependencias y la oficina con sus archivos. A la vez la puso al tanto de todos los negocios que quedaron sin trancitar.

Un informe minucioso de todas las actividades habidas en los tres años ha sido elaborado por dicha comisión con el concurso del Oficial Mayor.

Recibos todos los trabajos, las actividades van a empezar esta semana.

El Ingeniero Fernández Pezalta anuncia grandes cambios en el personal y aun en los procedimientos.

LA CONFIANZA

dijo un sabio, es una planta de lento desarrollo. La gente tiene fe en las cosas que ve, y hablando en sentido general tiene razón. Lo que a veces se llama fe ciega no es fe de pinguna manera, pues debe haber una razón y hechos para tener en qué fundarse. Por ejemplo, en lo que respecta a una medicina o remedio, la gente pregunta: «¿Ha curado a otros? ¿Se han aliviado con ella algunos casos semejantes al mío? ¿Va en armonía con los descubrimientos de la ciencia moderna y están sus antecedentes al abrigo de toda sospecha? En tal caso, es digno de confianza, y si alguna vez me encuentro atacado de algunos de los males para los cuales se recomienda, acudiré a él en la plena confianza de que me podrá aliviar.» Estos son los fundamentos que han dado a la **PREPARACION de WAMPOLE** su alta reputación entre los médicos, así como entre todos los pueblos civilizados. Este eficaz remedio es tan sabroso como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Fluido de Cerezo Silvestre. Reglamenta y fomenta la acción normal de todos los órganos, desarrolla un fuerte apetito y buena digestión, y es benéfico en casos de Eserófula, Histeria, Resfriados, Pulmonía, Gripe, Influenza, Asma, Tisis y Enfermedades Agotantes. El Dr. H. Seguí, de la Habana, dice: «Empleo diariamente la Preparación de Wampole, obteniendo un resultado muy superior al de cualquiera otra preparación análoga.» La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Filadelfia, E. U. A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En las Boticas.

Tren de excursión a Puntarenas

Las personas que deseen proveerse de tiquetes para el tren de excursión a Puntarenas pueden adquirirlos en esta Redacción al precio de \$ 8,00 pasaje, ida y vuelta.

El tren saldrá de esta capital el sábado 25 del corriente a las 5 y 30 de la tarde y regresará el domingo 26 a las 6 de la tarde.

Se ha convenido este itinerario para que todas las personas tengan más facilidad y aprovechen esta magnífica oportunidad de conocer la ermita en San Lucas.

Los que van a San Lucas, podrán adquirir un tiquete especial que se venderá en el tren.

¡Todo el mundo a Puntarenas a visitar a la Virgen de los Angeles en su nueva ermita de San Lucas! *El Comité de Jóvenes Salesianos*

Papel tapiz de todos los gustos. Géneros de colchón doble ancho. Alfombras pequeñas para dormitorio. **TIENDA BENAVIDES. Heredia.**

COLEGIO SEMINARIO

La matrícula de este Colegio se abre el lunes 20 de los corrientes de 8 a 10 a. m. y de 2 p. m. a 4 p. m.
Las clases empezarán el miércoles siete de Marzo.
San José, febrero 13 de 1928.

EL RECTOR

Gran Turno Feria

EN

San Isidro de Coronado
El Domingo 26 de Febrero

A las 9 a. m. Entrada triunfal de alegóricas carrozas. Bendición de bueyes y carretas.
Servicio de hoteles y resfrefueria.
Ultimo paseo de verano

COLEGIO MARIA AUXILIADORA

Abre su matrícula el 15 de febrero de 8 a 11 a. m.

"CUAJANI JORDAN"

ESPECIFICO DEL ASMA O AHOGO

Indicado en el Enfisema, Bronquitis crónica, Grippe, Catarro bronquial y Tosferina
CONTIENE TODOS LOS PRINCIPIOS ACTIVOS DEL CUAJANI
(CERASUS OCCIDENTALIS L.)
(PRUNUS OCCIDENTALES S. W.)
PREPARADO POR EL DR.
RODRIGO JORDAN
FARMACEUTICO DE LA UNIVERSIDAD DE LA HABANA
De venta en la Botica Vargas

ESTAMOS LISTOS

para atender todas las órdenes de
Utiles Escolares
y Material de Enseñanza
de toda clase

Pida Ud. los renombrados
CUADERNOS
de esta casa
Librería Lehmann
(SAUTER & C^o)

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.
Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma
TELEFONO 1084 - APARTADO 927

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Lesmes S. Jiménez
San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos
CONTRATISTAS CONSTRUCTORES
APARTADO 343. — TELEFONO 277

Santoral

Miércoles 22.—Ceniza. La Catedral de San Pedro en Antioquia. San Pascasio. *Ayuno y abstinenencia.*

LA CATEDRA DE SAN PEDRO EN ANTIOQUIA

Habiendo Jesucristo, Hijo de Dios vivo y Redentor nuestro, señalado a San Pedro por cabeza y pastor universal de su Iglesia, partió el glorioso Príncipe de los apóstoles de Antioquia, donde, predicando el Santo Evangelio y tomando posesión del obispado de dicha ciudad, fué reconocido de todos los fieles por vicario de Jesucristo; siendo tantos los que se convirtieron a la religión cristiana, que los fieles que antes se llamaban discípulos empezaron a llamarse cristianos. En esta ciudad fué donde, en nombre de nuestro Señor, resucitó a su hijo de Teófilo, por el cual éste y toda la ciudad se convirtieron. Edificóse una iglesia la que gobernó siete años, hasta que, por revelación divina, trasladó su cátedra a Roma, rigiéndola veincinco años y dejándola en perpetuidad a sus sucesores. La fiesta de la Cátedra de San Pedro en Antioquia celébrala la Iglesia católica con mucho regocijo, por el beneficio que todo el mundo recibió de la cátedra apostólica y de la potestad que Cristo dió a San Pedro, pues desde entonces saben los fieles lo que deben creer y seguir para alcanzar la bienaventuranza eterna.

Sombreros paja, forma tártara bonitos estilos. Ultimos estilos en gorras. Completo surtido de sombreros. Especialidad en sombreritos de paja para niñas.

Heredia.

TIENDA DE BENAVIDES

Programa

del concierto que dará la Banda Militar a las 20 horas en el Parque Central.

- 1° Varsovia. Gran Polonesa de Concierto. Turine.
 - 2° La Fuerza del Destino. Obertura. Verdi.
 - 3° La Carta de Manón. Intermezzo. Guillet.
 - 4° La Gioconda. Fantasía sobre la Opera. Ponchielli.
 - 5° Baile Ruso. Serie en 4 números, Luigini.
- N° 1 Czardas. N° 2 Vals Lento. N° 3 Mazuaka. N° 4 Marcha Rnsa.

San José, 22 de Febrero de 1928.

El Director,

Roberto Cantillano

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona.

HEREDIA

En la mañana de hoy—vía San Antonio—salieron de esta ciudad a tomar el tren para Puntarenas doña Enriqueta Morales de Quesada en compañía de sus hijas Eida y Flora.

Permanecerán en la ciudad costeña hasta el miércoles entrante. A su regreso en la estación de la Barranca se les unirá otra hermana, la señorita Lidia, la cual vendrá de Miramar.

También gozan en el mismo puerto del Pacífico las señoritas Delia y Mina Benavides Argüello y Adilia y Zelmira Benavides Chaves. Otras familias se encuentran igualmente, de paseo en ese lugar.

Nuestra activa Municipalidad emprendió el arreglo de la calle llamada el "Ciprés" al Este de esta ciudad y que se extiende de Norte a Sur: antes esa calle no era más que una inmundicia cloaca; así la conocemos hace más de cincuenta años, en un estado de lamentable abandono, en que la han tenido todos los anteriores municipios.

Cuando esté ya terminado presentará un bellissimo aspecto. El cumplido señor gobernador que vigila todos los trabajos municipales, se encuentra principalmente en las mañanas dirigiendo la obra al terminarse dentro de poco tiempo y tendrá una larga calle más y será un adorno más a la localidad beneficiada con ese adelanto, cuando jamás se pensó en tal calle.

Anoche a las 9 30. p. m. murió una súbdita de la Siria, señora Mariana Srur esposa del señor José Stand, magnífica señora muy católica, como son todas las hijas de aquella her-

mosa tierra (odiada por los turcos) siempre verdaderamente cristiana. Su afligido esposo queda en poder de siete niñitos y uno de doce días de nacido. El cuadro es bien triste, porque ese matrimonio se amaba con toda el alma. Junto con el cadáver de la hermosa e infortunada señora se le colocó en las manos un rosario y su libro de oraciones favoritas. La colonia siria de San José, concurrió al entierro.

Damos el pésame a su afligido esposo.

En el Parque «Gutiérrez» hay como tres bombas grandes de luz eléctrica que los muchachos vagabundos desvergonzados, han quebrado sin importarles un comino el daño. Casi siempre ese parque se pasa sin vigilancia; ahora menos interés habrá por su cuidado. No es extraño que de la noche a la mañana desaparezca el busto colocado ahí y se encuentre empeñado en una taquilla por quince céntimos o por un trago de diez céntimos, y adiós mis amores!

FAÑEZ

Febrero 17 de 1928.

Los dolores ceden siempre a los tratamientos científicos

Si Ud. padece de dolores, ya sean Reumáticos o Neurálgicos, no se ponga a tomar obleas o remedios desconocidos que pueden traerle muy malas consecuencias. Hay un remedio que se aplica EXTERNAMENTE, oigalo bien, que no es para tomar, y que alivia de manera asombrosa. Es el famoso BALSAMO DE WINTON, que ha hecho ya tantas curaciones que parecía que no tenían remedio. Este famoso BALSAMO de WINTON lo venden las Boticas Vargas, Violeta y Oriental. Vea que sea el legitimo BALSAMO DE WINTON.

LA POUPEE

BEJOS M. YAMUNI

Gran almacén de novedades y de artículos de uso corriente

Agencia exclusiva de las famosas Llantas

Kelly

ARTICULOS PARA REGALOS

Todo a precios sin competencia

CATRAMINA BERTELLI

Famosas píldoras para combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vías respiratorias, acaban de llegar a la **BOTICA VARGAS**

Sobre la tragedia de Pueblo Nuevo

Persona amiga nuestra, residente en Puntarenas, nos escribe que ha leído los diferentes relatos sobre la desgracia ocurrida a la señorita Artavia y el señor Chaves en Pueblo Nuevo y que en todos ha encontrado algunos errores. Nos hace una breve relación del suceso:

Chaves, nos dice, fué el primer agredido por la tintorera, recibiendo la dentellada en la pierna derecha. El se agarró a la fiera marina con el fin de evitar que se lanzara sobre la señorita Artavia, pero fué entonces mordido en las manos, teniendo que soltar el animal enfurecido, que inmediatamente se dirigió mar adentro hacia la Srta. Artavia, a la que causó varias heridas (en la pierna derecha). El joven aunque gravemente herido y con fuerte hemorragia fué en auxilio de la Srta. logrando ambos salir a la orilla. Fué hasta en ese momento que un individuo se presentó a prestarles ayuda.

Inmediatamente que fué avisado el Dr. Fallas del trágico suceso se trasladó a Pueblo Nuevo. Observó que Chaves había perdido mucha sangre; en cambio la Srta. Artavia aunque más herida, no había sufrido mucha hemorragia. Les hizo allí las primeras curas y poco después los dos pacientes eran trasladados al Hospital de Puntarenas.

Allí por el carácter de las mordeduras que ambos presentaban, no hubo más recurso que proceder sin pérdida de tiempo a amputar la pierna derecha a cada uno. La temperatura alta que al

Flores para vestidos y para sobretodos; crinol, alambres y flores para sombreros.

Heredia,

TIENDA BENAVIDES

principio se notó en los dos ha ido cediendo. Están muy bien atendidos en el Hospital. El Dr. Fallas es digno del mayor elogio por la solicitud con que ha prodigado sus servicios profesionales a los dos jóvenes en esta lamentable emergencia.

Pedro Quesada fué asesinado en Villa Colón

De un modo violento y audaz fué herido el domingo por la noche el ciudadano Pedro Quesada, vecino de Villa Colón. Con una navaja de barba le abrieron el estómago, saliéndosele los intestinos. En estado agónico fue traído al hospital el lunes en la madrugada, pero ayer en el día falleció.

Anoche hubo un banquete

El comerciante don José Bartola, anterior propietario de los «Cuatro Gatos» sale el sábado para su patria, Italia. Con tal motivo anoche sus amigos le dieron una suntuosa comida en la Pension Italiana de doña Cecilia Tossi.

Deséamos al estimable amigo muy feliz viaje.

Otra fiera marina hizo víctimas en Limón

Ayer se supo en esta capital que en Limón había ocurrido otro accidente semejante al de Puntarenas. Al bañarse unos marinos de un barco, fueron atacados por los tiburones. El mayor espanto cunde ahora en los dos puertos.

Destitución de empleados de Vías Públicas

Tres empleados de Vías Públicas han sido destituidos al llegar los nuevos comisionados. Parece que cometían algunas irregularidades que han sido cortadas con toda energía.

Y al paso que van las cosas se anuncian otras suspensiones.

Si quiera que los funcionarios sean correctos y pandonerosos.

El criminal de Villa Colón no se ha capturado

Lo más sensible del crimen de Villa Colón, en el que Pedro Quesada perdió la vida, es que el criminal huyó.

La captura se hace imposible y se cree que saltando las sierras de Quitirrisí se fué hacia Tabarcia.

Recibo de la escuela Barrio México

La Junta de Educación de esta capital esta pendiente del recibo de la Escuela de Barrio México. Ya hay dos informes favorables, pero ahora falta el del Ingeniero don Alfredo Castro Fernández. Y lo más notable, es que mucho precisa ese informe para abrir la escuela la semana siguiente.

POSTUM

(Café Homeopático)
CORN FLAKES
GRAPE NUTS
acaba de recibir el
Aguila de Oro

PUJOL HNOS. — TELEFONO 730

United Fruit Company

Servicio directo de Vapores para Pasajeros y carga entre Limón y los puertos que se indican

- Calamares Pastores Toloa Ulúa: Servicio semanal de pasajeros y carga entre Limón y Nueva York, llegando los sábados por la mañana a Limón, vía Habana, Puerto Antonio, (Jamaica), Kingston (Jamaica) y Cristóbal (Canal Zone), y zarpando los Domingos por la tarde para Nueva York, vía Habana.
- Copename Saramacca Suriname: Servicio quincenal de pasajeros y carga entre Nueva Orleans y Limón, vía Cristóbal; llegan a Limón cada quince días, los Viernes por la mañana; zarpando de regreso a Nueva Orleans los Sábados por la tarde, con escalas en Bocas del Toro y Cristóbal.
- Ariguani Cárcara Cavina: Servicio quincenal de pasajeros y carga entre Limón y Avonmouth, (Inglaterra), tocando en Trinidad, Barbados y Cristóbal; llegan a Limón cada quince días, los Jueves por la mañana, zarpando de regreso a Avonmouth, vía Kingston, los Viernes por la tarde.
- Cristales Patía Reventazón: Servicio quincenal de carga solamente, entre Limón y Liverpool (Inglaterra); llegando a Limón cada quince días los Jueves por la mañana y zarpando de regreso a Liverpool, con escala en Kingston, los Viernes por la mañana.
- Esparta La Perla Limón San José San Mateo: Servicio semanal, de carga únicamente, entre Limón y San Francisco, California, vía Cristóbal-Canal de Panamá; llegan a Limón los Sábados por la mañana, zarpando los Lunes por la tarde para San Francisco, vía Cristóbal-canal de Panamá. Estos vapores hacen un servicio rápido de carga entre Limón y San Francisco y viceversa, llegando a este último puerto en trece días.

Dirigirse, para más informes, a las oficinas de la United Fruit Company en Limón, o a los sub-agentes en San José, señores Sasso & Pirie, Sues.

M. M. MARSH
Administrador

La llegada de técnicos americanos

— Conforme se va acortando el período de la licitación para las calles de aquí, van llegando solicitudes.

Ahora nos visitan unos cuantos ingenieros que quieren hacer propuestas.

Algunas sugerencias serán tratadas en el transcurso del negocio.

Por su parte la Comisión Especial se reunió el sábado y también el día de ayer en el Palacio Nacional, siempre presidida por don Cleto González Viquez.

— En este caso, quizás convendría que se juntaran los trabajos de esta capital y de Limón, pues se podrá obtener un buen descuento.

Habrán tres tipos de calles. Los folletos descriptivos de la licitación se han remitido al exterior en vía de propaganda.

Adios, Callos! Dice "Gets-It"



Los Callos Huyen cuando son tocados con "Gets-It." Como una esponja embebe el agua. "Gets-It" absorbe todos los dolores. "GETS-IT" es el original extractor de callos. Fabricado por E. Lawrence & Co., Chicago, E. U. A.

Suscríbase a este diario



UN DESCUBRIMIENTO SENCILLO PERO ADMIRABLE

QUIENES SUFREN DE LA GARGANTA ESTAN DE PLACEMES.

EN NEW YORK ES ACOGIDO CON ENTUSIASMO.

Uno de los "pequeños descubrimientos" que más trascendencia han tenido últimamente es el de que dos tabletas Bayer de Aspirina ("Bayaspirina") disueltas en cuatro cucharadas de agua, constituyen un excelente gargarismo para los dolores de garganta y la tonsilitis. En Nueva York, y en todas las demás partes de los Estados Unidos donde las afecciones de la garganta son tan comunes durante el invierno, este "descubrimiento" ha tenido gran éxito. Aquí lo han experimentado ya varias personas y todas ellas dicen que en realidad es un gargarismo admirable. Recomendamos este tan sencillo y económico remedio a nuestros lectores, pero advirtiéndoles, por supuesto que para estar seguros del resultado deben usar las legítimas Tablet de Bayaspirina y no cualquier sustituto.

NO ECHE UD. EN OLVIDO QUE EN LA TIPOGRAFIA S. JOSE

Se ejecuta toda clase de trabajos del ramo, a precios económicos



150 varas al Sur del Colegio de Señoritas

APARTADO III - TELEFONO 1131

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA